



まひる

千畑小学校 学校報 第20号 2019.9.11

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

令和元年！245人みんなが主役 輝く最高のステージをつくろう

学習発表会 9月8日（日）

たくさんのご来場とご声援、ありがとうございました！

学習発表会当日は、本当にたくさんの皆様がお出でくださいました。子供たちは、歌や劇、ダンスなどの、一つ一つの台詞やしぐさに思いを込め、会場の皆さんに届けようと勇気を持って表現してくれました。本番は、これまでの最高の出来映えであったと思います。会場の皆さんから温かい拍手やご声援をいただき、子供たちは伸び伸びと楽しみながら表現することができました。退場するときの表情は、充実感や達成感に満ちていました。本当にありがとうございました。

学習発表会を通して、子供たちは勇気をもって一步踏み出していこうとする自信を高めてくれたものと思います。

このような経験は、これからの充実した生活や成長につながるものです。ご家族の皆さんには、今後とも子供たちを励ましてくださいますようよろしくお願いいたします。



◆当日の様子と、保護者の皆様からいただいた感想をご紹介します。（一部抜粋しています。）

劇「寿限無」～ サンサン スペシャル パージョン ～（5年）

- ・発表会は、みんな頑張っている姿が見られました。笑いありでとっても楽しかったです。出番は早かったのですが、裏方もみんなに役があったようでしたね。たまにしか行くことがない学校内だったので、制作や活動の写真などを見ることもできたので、私たちも嬉しかったです。
- ・サンサン学年の寿限無の劇、本当に素晴らしかったです。一人一人が一生懸命演じている姿にとっても感動しました。



劇「十二支のはじまり」(2年)

・一人一人の個性が十分に出ていて、テーマの通りみんなが輝いていてとっても楽しい発表会でした。夏休みが終わってからの限られた時間の中で、とってもすてきな劇を見て子供たちの成長を感じ、とても感動しました。



・学習発表会、大成功でしたね。たくさんの観客の中、堂々と演じていてすばらしかったです。家族も演技力にびっくりしていました。



劇「東京2020オリンピックまで あと1年スペシャル」(4年)



・どの学年も工夫した発表となっていて、楽しめる学習発表会だったと思います。作品展も子供たちの力作ばかりで感心しました。

・学年が上がるにつれ、劇の内容も話題性のあるものになり、子供たちにとってもオリンピックは身近に感じる事ができたのではないのでしょうか。みんなが笑顔で楽しそうに演じているのがとても印象的で、こちらもますますオリンピックが楽しみになりました。



令和たんぽぽ劇場「たんぽぽむらの おおきなかぶ」(1年)

・発表会での台詞、ダンスの躍動していた姿に、本当に驚きました。他の学年の先生方にも褒めていただき、満足そうな顔をしていました。頑張った、できたというこの体験が、また新しい挑戦をするときの力になってくれるといいと思います。

・発表会は、楽しいひとときを過ごしました。初めての学習発表会、少し緊張気味でしたが、自分の役割を果たそうとがんばっているのが分かりました。上手だったよとほめてあげました。友達の演技にも注目していて、仲間の一員になってくれていてうれしく感じました。たくさんのお客さんの前でも堂々としていて、みんなすごいと感じました。

・学習発表会は、また更に成長を感じることできるいい発表会でした。見ていてなんだか感動し、泣きそうになりました。親が思っている以上に、子供は日々成長していっているものだ改めて感じました。



歌・外国語他「日本の国から世界の国へ 虹の色は七色？」
(3年)

- ・ 予行も本番も大きな声でグッドでしたね。客席の私とアイコンタクトをとるなど、3年生は余裕をもってやっ



ていましたし、大きくなったことに改めて嬉しくなりました。

- ・ 3年生の子供たちが舞台上に出てきたときの印象が、色鮮やかできれいでした。虹のイメージにぴったりでよかったです。外国語の台詞も、子供たちがはきはきとしゃべっていて、よく練習したんだなと思いました。歌「虹」もよかったです。
- ・ みんなが主役というのが、とてもよく伝わってきました。最後の歌が上手で感動しました。本当に歌の上手な学年だなあと感じました。

劇「ほんとうの宝ものは？」(6年)

- ・ 小学校最後の学習発表会も、短い練習時間にもかかわらず、立派に役をこなしていました。6年生のみんなが、いろいろな係をがんばっている姿を見て、最高学年としてがんばっていることを実感しました。暑い中でもみんながんばっている姿に成長を感じました。
- ・ 最終学年としての発表会、さすが6年生と言える本当に素晴らしい発表会でした。発表会のテーマの通り、一人一人が自分の特徴を十分に表現していて、その場その場で主役として輝いていました。当日は舞台の準備などの裏方の仕事をがんばっていました。結果として発表会をやり遂げたという自信に満ちていて、表情や堂々とした姿、最後の立派なあいさつに表れていたように感じました。

